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みなさんのご意見・ご要望をお寄せ下さい。フェイスブックやっています。
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春のお陽さま 福寿草
朝日の当たる道沿いに、福寿草

が群れて咲いていました。
まるで太陽の光を一身に集めたよ
うな明るさです。

このところ急に真冬に戻ったよ
うな気温ですが、着実に春は来て
いるのですね。

そろそろお雛様も飾らなくては。

戦争法（安保法）廃止で5野党が合意！
選挙区は杉尾秀哉氏（民主）に一本化

共産党は、唐沢ちあきさんを予定候補者から降ろす決断。

安保法制廃止！ 選挙協力促進を願う

2.27市民対話集会
午後4時から佐久教育会館にて

＊14:00～ ピーススタンディングが行われ
ます。こちらのご参加もお願いします。

佐久平・浅間中学校西交差点で

2.27（土）11:30～12:00
立科ツルヤ前信号でスタ
ンディング
「憲法改悪を許さない！」「戦争
法は今すぐ廃止❕」とアピールし
ます。ぜひご参加ください。

「ＴＰＰは国会決議違反」
と92%の農協組合長が回答

（日本農業新聞による2015年11月上旬から12月上旬に
実施したアンケートで）

農業新聞のモニター調査によっても69%の方が

「決議に違反している」と回答。
また、「今国会にこだわらず、慎重審議すべき

だ」と考えている人は69.2%。

多くの方が、ＴＰＰ合意の中身も明らかにされ
ないままの批准に反対しています。

「聖域」としたコメ・麦などの重要農産物の3
割が協定では関税撤廃となっています。

自民党自身も「ＴＰＰは断固反対」を公約に掲
げて当選した議員が圧倒的です。
ＴＰＰは国民の暮らしや営業よりも、多国籍企業
の利益が優先される仕組みで、「関税撤廃」が原
則なのです。

協定後に国産品を保護する対策を取るとそれが
「企業の利益を損ねる」として企業から訴えられ
る規定（ＩＳＤ条項）があるとんでもない枠組み
です。「国益よりも企業益」など許せません。

2月25日付け信毎新聞でも報道されたように、19日の野党党首会談
で戦争法（安保法）に反対する野党5党（民主党、社民党、生活の党、
維新の党、日本共産党）が廃止の一点で合意し、安倍政治を終わら
せ、「安保法廃止」「立憲主義をまもる」「改憲は認めない」の立
場で、選挙協力をすることを合意しました。

これに伴い、定数1の長野選挙区では、民主党の新人予定候補、杉
尾秀哉氏の当選のために、野党5党が協力することとなりました。

唐沢ちあきさんは比例区にまわり、比例での850万票を目指して、
奮闘することとなります。
共産党は比例で8議席を目指しており、共産党を伸ばしていただくこ
とが戦争法廃止の確かな力になると考えています。ぜひ、皆さんの
ご協力をよろしくお願いいたします。

（写真）「戦争法廃止」「野党は共闘」
と声をあげる人たちに連帯を示す
４野党代表ら＝19日、国会前



地域おこし協力隊員募集について（概要）が公表されました
1募集内容・・・２名を予定。（25歳～50歳未満）

①農業振興事業に関する活動 新規就農者や農業体験者への支援、6次産業化の推進、技
術の習得、講習会の開催。 ワイン用ブドウ栽培と圃場管理、情報発信に関する業務、‥など農
業振興について活動してもらう人

②地域間交流及び移住促進に関する活動
移住サポート、移住体験住宅利用者のコーディネート、
空き家バンク制度の推進及び運営、情報発信など

2、今後の予定 3月15日の議会の議決を経た後、16日より募集開始、
3月30日募集締め切り、書類選考、面接ののち4月中旬～下旬に決定、５月1日以降 委嘱

前回お知らせした違約金の話、あまりの高額
に「確認するまでは」と金額の公表を控えまし
た。読者からも「どういうこと？」との問い合
わせが。総務課長に再び確認すると・・・。

①昨年2月に前町長が、電算化共同事業へ
の参加を決めたこと（14市町が参加）

②その際、負担金は示されなかったが「おおむね
3割は削減できる」とする見通しが示された事

③ 今回ようやく町の負担金が示されたので、
町が現在行っている電算システムの経費と比較
すると
毎年1,000万円多くかかり、初期投資で4,000万円
以上かかること が判明。

入らないほうが1億6000万円以上お得で済むこ
と。（下図）
④ しかし今、共同化事業から抜けると、1億
6000万円強の違約金が発生すると説明を受け

たということ。

【トピックス】 そんなばかなことが！その２
まだ始まってもいないのに違約金 1億6000万円余が課せら

れる！ —電算共同化事業から抜けると―

この試算を受けて町は、共同化事業から抜け
ることを議会全員協議会（2月16日）で説明。
抜ければ違約金が発生するが違約金を支払って
も参加するよりは割安であり、また、慣れたシ
ステムで安定していることから混乱や新たな経
費がかからないとのメリットが報告されました。

事業はまだ始まっておらず、あらたな設備投
資や人的配置など実質的な投資が全く行われて
いない段階での多額な違約金。メリットが吹き
とぶ違約金です。

この金額はあまりに不当ではないでしょうか。
私は離脱の判断には賛成し、違約金については
「支払う必要がないのではないか」と主張しま
した。町は弁護士とも相談したいとしています。

旅行などの申し込みでも、まだ全く実害が出
ていない段階ではキャンセル料は発生しません。
こんな非常識が通るのでしょうか。税金で支払
うことになるのです。これだけのお金が有れば
病院へのバスの確保（しかも何年間分も）や各
種保険料の引き下げなどができますよね。

議会全員協議会での説明で

＊総合整備計画を追加変更
（１）白樺湖畔整備事業で、三本松公衆トイレを通年利用できるよう
改修すると計画に盛り込む。合わせて和式を洋式に改修予定。
810万円…障がい者用のトイレ、オストメイトの整備も合わせて要望
しました。

（２）交通不便地のバス（スマイル交通しらかば線）が故障で運行不
可能となった場合、新しいバスを購入する予定が追加されました。
事業費は1040万円

ＨＰや協力隊員募集の
専門サイトへ登録、
「銀座ＮＡＧＡＮＯ」
などでの合同説明会を
活用して募集
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電算共同化にすると 現状のままだと 差額

Ｈ２８年度 56,131,840 10,767,600 -45,364,240

10年間の負担経費 432,214,720 270,992,655 -161,222,065
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